

REGALA UN LIBRO CON EMOCIONES

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN

Delegación Territorial de Educación, Cultura y Deporte



Estimada directora
Estimado director

Como posiblemente sabrás, en Jaén está ubicado el Centro de Internamiento de Menores Infractores "Las Lagunillas". En este centro se trabaja la reeducación y reinserción de menores mediante tratamientos educativos y terapéuticos, tanto en el ámbito académico como en el personal.

En este sentido, en los últimos tiempos es considerable el número de adolescentes que se están integrando en el ámbito académico, retomando los estudios tanto de ESO como, en algunos casos, bachillerato; también es destacable el trabajo realizado en cuanto a la animación a la lectura y escritura. En este sentido, el centro se ha integrado en el Club de Lectura de la Biblioteca Provincial de Jaén.

Queremos hacer una propuesta de trabajo que esperamos os ilusione tanto como a nosotros.

Los chavales de los que hablamos precisan, en el ámbito material, de libros para su biblioteca, y en el ámbito de la integración, sentirse incluidos, necesitados, comprendidos..., sentirse bien consigo mismos y con/entre los demás.

Nuestra pretensión es que entre los adolescentes de vuestras aulas de ESO y Bachillerato tratéis el tema de aquellos otros adolescentes que se encuentran en una situación complicada por vivir en un entorno desfavorecido, producirse una quiebra en su vida, determinadas amistades, búsqueda de nuevas sensaciones, falta de autoestima...estar en el lugar menos indicado y en el momento menos oportuno. En definitiva, son personas reintegrables y válidas para la sociedad y el apoyo de jóvenes como ellos les será muy útil -utilizando los recursos y estrategias que consideréis oportunos-.

Para concluir os proponemos una acción que unifique los dos ámbitos referidos por medio de un proceso solidario. Se trata de que el alumnado que lo considere tome un libro de su "biblioteca personal", no un libro cualquiera, sino que se desprenda de aquél que más le haya ilusionado, que mejores recuerdos le traiga...aquél que le quedó en el fodo del alma. Os proponemos que en la primera página o la portada escriba su nombre de pila y edad, y una dedicatoria indicando por qué es para él, o ella, importante ese libro, y qué espera que produzca en quien lo recibe, o las consideraciones que crea oportunas.

Pensamos que esta es una buena manera de compartir mucho más que un libro, incluso mucho más que la idea de solidaridad.

Los libros que donen vuestros alumnos y alumnas deben entregarse en vuestro CEP de referencia. Contactad con vuestros asesores y asesoras para que recojan los libros y, desde los Centros del Profesorado, se les hará llegar al Centro de Internamiento de Menores Infractores "Las Lagunillas".

Os adjuntamos una carta escrita por uno de estos jóvenes solicitando vuestra participación en esta propuesta. También se os hará llegar por correo electrónico otras dos cartas de otros jóvenes, así como las conclusiones al finalizar esta experiencia.

El plazo para hacer llegar los libros al CEP será el viernes, día 8 de febrero de 2013.

Esperamos que la idea la consideréis oportuna y podamos compartirla con vosotros y vosotras.

Cordiales saludos,
José Ángel Cifuentes Lozano.
Delegado Territorial de Educación, Cultura y Deporte.